Antrag

der Fraktion der SPD

Schleswig-Holsteinischer Landespreis für Baukultur und Innovationen im Wohnungs- und Städtebau

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich für die Auslobung eines Schleswig-Holsteinischen Landesbaupreises für herausragende Innovationen im Wohnungsund Städtebau einzusetzen. Die Federführung für die Ausgestaltung und Auslobung soll bei der Architekten- und Ingenieurkammer liegen.

Ausgezeichnet werden sollen insbesondere herausragende Wohnraum- und Quartierskonzepte für unterschiedliche gesellschaftliche Zielgruppen mit leistbaren Mieten sowie die vorbildliche Berücksichtigung sozialer, ökonomischer und ökologischer Aspekte wie auch regionaler Besonderheiten und die Baukultur insgesamt.

Özlem Ünsal und Fraktion